

Kast, gran derrotado en el plebiscito, asegura que no es un fracaso del Partido Republicano

El Ciudadano · 18 de diciembre de 2023

"Algunos dicen que aquí fracasó Republicanos. No, aquí nuestras ideas salen fortalecidas", señaló Kast, respondiendo a las críticas de aquellas personas que acusan al partido de ser el principal derrotado en este proceso.



El líder del Partido Republicano, José Antonio Kast, se refirió este lunes a los resultados del plebiscito llevado a cabo este domingo, para aprobar o rechazar la propuesta de la Carta Magna, elaborada por el Consejo Constitucional.

En este sentido, afirmó que, aunque la opción «a favor» fue derrotada en el plebiscito, no significa el fin de «un proceso político».

«Estas semanas para realizar una autocrítica. Eso no significa que nosotros no seamos conscientes de la derrota. Nosotros perdimos frente a la ciudadanía y seguimos con la cara en alto, con la vista puesta en los ojos de las personas. Si hay cosas que mejorar, lo vamos a hacer», expresó Kast, citado por [CNN Chile](#).

Al respecto, recalcó que esto solo se trató de un acto electoral, «no el fin de un proceso político».

«Para nosotros comienza una nueva etapa, una etapa de recuperar Chile, de reconstruir a partir de lo que viene este próximo año, que son los desafíos electorales locales y regionales y esperamos estar ahí con los mejores de los nuestros», añadió.

Ante este hecho, manifestó que, pese a los resultados, aún se observa un fuerte respaldo por parte de la ciudadanía.

Por otra parte, respondió a las críticas y a quienes afirmaron que este resultado significa una derrota para el Partido Republicano.

«Algunos dicen que aquí fracasó Republicanos. No, aquí nuestras ideas salen fortalecidas», señaló.

Cabe recordar que este domingo, el senador la Unión Demócrata Independiente (UDI), Iván Moreira, apuntó directamente contra el líder del Partido Republicano, José Antonio Kast, a quien lo calificó como el único responsable de la derrota de este domingo, donde la opción «A favor» obtuvo el 44% de los votos.

En esta línea coincidió el excandidato presidencial, Sebastián Sichel, quien afirmó que esta derrota tiene nombre y apellido.

“Sí, creo que hay derrotados y lo digo abiertamente; para mí, la derrota tiene un rostro y chaqueta: se llama José Antonio Kast. Ha demostrado lo que yo dije en la elección presidencial pasada y lo vuelvo a decir en esta elección: esta admiración a los Trumps del mundo, esta lógica adversarial de la política que destruye al enemigo, que exacerba la polarización, que busca exacerbar la diferencia, que quiere poner el rodeo en el texto de la Constitución, lo único que ha hecho, no solo es permitir construir grandes mayorías en la izquierda, además de espantar la votación reformista moderada que quiere cambios distintos”, expuso, citado por ADN.

Te interesa leer:

Moreira apunta directamente contra José Antonio Kast: «Que republicanos asuma su responsabilidad de su tozudez»

Fuente: El Ciudadano